

Gemeinderat von Zürich

14.01.04

Postulat

von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP)
und Kurt Haueter (SVP)

GR Nr. 2004/ 25

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, in Sachen Südanflüge bei der Deutschen Bundesregierung in Berlin vorstellig zu werden, um die unzumutbaren Zustände (Protestaktionen, Auszug der Quartierbewohner) darzulegen und um eine Stellungnahme dazu zu bitten.

Begründung:

Gerichtliche Instanzen haben in der Vergangenheit bei Klagen gegen die deutsche Verordnung, welche die Südanflüge zur Folge hat, die Zustände in Zürich als nicht unzumutbar bezeichnet und die Klagen aus der Schweiz abgewiesen. Die im Gemeinderat zum Ausdruck gekommene willfährige Haltung der Linken ist bloss dazu geeignet, diesen eindeutig falschen Eindruck zu untermauern. Hier gilt es in Deutschland direkt Gegensteuer zu geben; eine Stellungnahme aus Berlin könnte der Sachlichkeit einen guten Dienst erweisen.

B. im Oberdorf
Haueter